

256,000 accionistas minoritarios de Ecopetrol reciben pago de dividendos
 by [ElDato.co](#) on 26 junio, 2024



256,000 accionistas minoritarios de Ecopetrol ya que recibirán la segunda y última cuota de dividendos correspondiente a este año. También los fondos de pensiones deben estar atentos a esta distribución.

En la asamblea de accionistas celebrada en marzo pasado, se aprobó un dividendo de 312 pesos por acción para 2024, dividido en dos cuotas iguales de 156 pesos. La primera cuota se pagó el 3 de abril y la segunda se consigna hoy, 26 de junio.

El dividendo es la parte de las ganancias de una empresa que se distribuye entre sus accionistas. Por ejemplo, si usted, un familiar o un amigo tiene un paquete de mil acciones de Ecopetrol, hoy recibirá 156,000 pesos en dividendos antes de comisiones.

Este reparto de utilidades proviene de las ganancias obtenidas por la compañía de energía durante 2023. Sin embargo, el dividendo de 312 pesos es un 47% menor que los históricos 593 pesos pagados el año pasado, debido a una disminución en las ganancias de Ecopetrol. A pesar de esta caída, el dividendo sigue siendo atractivo en comparación con el precio actual de una acción de Ecopetrol, que ronda los 2,300 pesos, lo que representa un retorno del 13-14% aproximadamente sobre el precio de la acción en bolsa, una rentabilidad muy por encima de la inflación, solo en dividendos.



SIMILAR POSTS



Cali, sede de la COP16, registra la principal disminución de la tasa de homicidios



Gobierno evalúa nuevas medidas para hacer frente al fenómeno de La Niña



Agencia Nacional de Tierras (ANT) entregó 60.720 hectáreas de tierra a comunidades negras, indígenas y campesinas

En Valledupar, inician recorrido por las regiones con el Gran Foro Nacional para el Cambio de la Salud
 by [ElDato.co](#) on 26 junio, 2024



SEARCH FOR NEWS

ENTRADAS RECIENTES

- Derechos de tránsito en Barranquilla, se podrán pagar hasta el 30 de junio sin intereses
- Aprobada la mesada 14 para los veteranos de la Fuerza Pública
- Mintransporte inició investigación preliminar sobre el accidente ocurrido en Medellín con el Metrocable.
- Listas las nuevas medidas para reducir las tarifas de energía eléctrica en el país
- Programa de Alimentación Escolar llegará al 95% de cobertura en 2026

COMENTARIOS RECIENTES

ARCHIVOS

- junio 2024
- mayo 2024
- abril 2024
- marzo 2024
- febrero 2024
- enero 2024
- diciembre 2023
- noviembre 2023
- octubre 2023
- septiembre 2023
- agosto 2023
- julio 2023
- junio 2023
- mayo 2023
- abril 2023
- marzo 2023
- febrero 2023
- enero 2023
- diciembre 2022
- noviembre 2022
- octubre 2022
- septiembre 2022
- agosto 2022
- julio 2022
- junio 2022
- mayo 2022
- abril 2022
- marzo 2022
- febrero 2022
- enero 2022
- diciembre 2021
- noviembre 2021
- octubre 2021
- septiembre 2021
- agosto 2021
- julio 2021
- junio 2021
- mayo 2021
- abril 2021
- marzo 2021
- febrero 2021
- enero 2021
- diciembre 2020
- noviembre 2020
- octubre 2020
- septiembre 2020
- agosto 2020
- julio 2020
- junio 2020
- mayo 2020
- abril 2020
- marzo 2020
- febrero 2020
- enero 2020
- diciembre 2019
- noviembre 2019
- octubre 2019
- septiembre 2019
- agosto 2019
- julio 2019
- junio 2019
- mayo 2019
- abril 2019
- marzo 2019
- febrero 2019
- enero 2019
- diciembre 2018
- noviembre 2018
- octubre 2018
- septiembre 2018
- agosto 2018
- julio 2018
- junio 2018
- mayo 2018
- abril 2018
- marzo 2018
- febrero 2018
- enero 2018
- diciembre 2017
- noviembre 2017
- octubre 2017
- septiembre 2017



El Ministerio de Salud de Colombia invita a todas las instituciones, trabajadores, gremios y organizaciones del sector salud, así como a la sociedad en general, a participar en el Gran Foro Nacional para el Cambio de la Salud. Este evento comenzará el viernes 21 de junio en la ciudad de Valledupar, Cesar desde las 8:00 a.m. en la biblioteca departamental y se desarrollará en diferentes ciudades del país.

El objetivo del foro es socializar el nuevo proyecto de reforma a la salud con las modificaciones y consensos que se han realizado con los gremios. Este es un espacio fundamental para discutir y construir colectivamente las bases de un sistema de salud más equitativo y eficiente para todos los colombianos.

Por esta razón, se invita a las instituciones, trabajadores de la salud, organizaciones y ciudadanía a participar en estas jornadas que se llevarán a cabo en Valledupar, Cúcuta, Bogotá, Pereira, Tunja, Cali, Medellín, Cartagena y Neiva.

«Debemos llegar a un consenso, ya lo hicimos con las EPS y lo que falta es explicarlos a la ciudadanía en los territorios, así como llegar a acuerdos con el Congreso. Todos estamos de convencidos que debe haber una reforma a la salud, las encuestas lo demuestran, más del 60 % de la población lo cree», mencionó el ministro de Salud, Guillermo Alfonso Jaramillo.



NO COMMENTS

SIMILAR POSTS



Vacunar a niños y adolescentes en estas vacaciones, pide Distrito



Recorrido por las regiones con el Gran Foro Nacional para el Cambio de la Salud



Supersalud ordena ampliar intervención a EPS Savia Salud hasta16 de junio de 2025

Nuevos bloqueos en instalaciones y línea férrea de El Cerrejón
by ElDato.co on 26 junio, 2024



El Cerrejón comunicó que enfrenta múltiples bloqueos, tres dentro de sus instalaciones en la mina y cuatro en la línea férrea que impiden el desarrollo armonico de sus actividades.

La compañía afirma que con los constantes bloqueos se afecta de manera directa a más de 12.500 trabajadores y sus familias, aproximadamente 164 comunidades que se les suministra agua potable; así como también la capacidad de la empresa de adelantar sus proyectos de inversión social y seguir siendo un actor importante en la economía de La Guajira y el país.

Estos bloqueos impiden la entrada y salida del personal hacia los frentes de trabajo de Annex, Tajo 100 y Oreganal, el transporte de carbón desde la mina hacia Puerto Bolivar, la llegada de suministros esenciales para la operación y la movilización del tren que entrega agua a nuestras comunidades vecinas.

“Lamentablemente el día de hoy tenemos siete bloqueos a nuestras operaciones, cuatro bloqueos en la línea férrea y tres en la mina. Los bloqueos de la línea férrea son realizados por líderes de los municipios de Uribí y Manaure, que le reclaman justamente soluciones a la problemática de constantes fallas al suministro de energía, la solución no está en manos de Cerrejón sino exclusivamente en el gobierno nacional. Por otra parte, los bloqueos a la operación minera se llevan a cabo por una comunidad, con exigencias de ser incluidas en las consultas previas y programas sociales de la compañía. A la fecha, dos sentencias de los jueces de la república han determinado que esta comunidad no debe ser parte de las consultas adelantadas por la empresa.

- agosto 2017
- julio 2017
- junio 2017
- mayo 2017

CATEGORIAS

- Actualidad
- Área Metropolitana
- Asuntos Jurídicos
- Ciudad
- Cultivos
- Deportes
- Economía
- El Dato Político
- Emprendimiento
- Empresas
- Entrenamiento
- Finanzas
- Gobierno
- Indicadores
- Internacional
- Lo que debe saber
- Medio Ambiente
- Ministerio Público
- Negocios
- Obras
- Opinión
- Política
- Región
- Región Caribe
- Salud
- Sucesos
- Tecnología
- transporte
- Transportes
- Viajes

META

- Acceder
- Feed de entradas
- Feed de comentarios
- WordPress.org

NOTICIAS POPULARES

EX ALCALDE ALEJANDRO CHAR SERÁ NUEVO MINVIENDA

10 enero, 2020 8415 views

ASÍ LUCE EL REMODELADO ESTADIO MODERNO DE BARRANQUILLA

20 mayo, 2018 7127 views

11 PROCESOS DE RESPONSABILIDAD FISCAL POR 1,3 MILLONES DE DÓLARES A ENTIDADES DE SALUD DE SUCRE POR TRATAMIENTOS PSIQUIÁTRICOS INEXISTENTES

21 mayo, 2017 6341 views

NOTICIAS RECIENTES

DERECHOS DE TRÁNSITO EN BARRANQUILLA, SE PODRÁN PAGAR HASTA EL 30 DE JUNIO SIN INTERESES

1 views

Reiteramos nuestro compromiso y disposición para que, de manera conjunta con entidades gubernamentales y comunidades, se generen espacios de interlocución, concertación y construcción colectiva, que permitan solucionar las problemáticas de las comunidades, sin acudir a vías de hecho, que no solo ponen en riesgo la operación de la compañía, sino el normal desarrollo de las comunidades y de la región”, afirmó Luis Marulanda, vicepresidente de Asuntos Públicos y Comunicaciones de Cerrejón.



SIMILAR POSTS



Alcalde Alejandro Char promueve programas para el desarrollo integral de la primera infancia



Infraestructura de clase mundial



Barranquilla tiene el primer Centro de Excelencia de Inteligencia Artificial de Colombia y Latinoamérica

Cali, sede de la COP16, registra la principal disminución de la tasa de homicidios
by [EIDato.co](#) on 26 junio, 2024 [📧](#) [in](#) [🔗](#)

